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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, §4° da Lei Orgânica, 

combinado com o art. 48, 11 do Regimento Interno, que seja encaminhado, por meio da Mesa, 

ao Sr. Antônio Leite dos Santos Filho, Diretor Geral do Departamento Nacional de 

Infraestrutura de Transportes, pedido de informações no intuito de obter atualizações e 

encaminhamentos para os problemas do Anel Rodoviário de Belo Horizonte. 

No dia 18 de maio de 2021, foi entregue documentação ao Ministro da 

Agricultura, Pecuária e Abastecimento', ao Sr. Tarcísio Gomes de Freitas, documentação com 

apontamentos para soluções para o Anel Rodoviário de Belo Horizonte/MG. 

Dentre a documentação entregue, destaca-se o estudo feito pela Imtraff 2 , 

empresa que oferece soluções completas nas áreas de Mobilidade, Engenharia de Tráfego, 

Transporte. O projeto, desenvolvido em 2018, apresenta 120 propostas específicas e 7 

propostas gerais para serem desenvolvidas ao longo da via sem que se precise fazer 

desapropriações, o que deixa sua implantação mais barata. 9 
Outra importante demanda, foi a apresentação da área de escape, que 

permitirá evitar acidentes trágicos no Anel Rodoviário. 

Posto a necessidade de se implementar soluções imediatas para os 

problemas do Anel Rodoviário de Belo Horizonte, indaga-se quais medidas foram tomadas 

com relação ao estudo protocolado, uma vez que o Ministro da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento informou que encaminhou a documentação para o Departamento Nacional de 

Infraestrutura de Transportes. 

Comprovação da data da entrega do documento 
https://www.instaqram.com/tv/CPBrxE1Fhax/?utm  medium=share sheet 
2  Estudo disponível em httos://drive.qooqle.com/file/d/10271F4hqJTB  RttVL oVfeziZgomsRba/view 
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Confiante de sua atenção e preocupação em prestar o melhor serviço 

possível, conto com o seu engajamento para atendimento da demanda, atendendo ao presente 

Requerimento, com a urgência que a questão requer. 

Desde já, agradeço a atenção dispensada. 

Belo Horizonte, 23 de novembro de 2021 

reador BRAULIO LARA 

Partido PROS 

Ao Senhor 

Vereador Wesley 

Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

DESPACHO DE DELIBERAÇÃO DA COMISSÃO 

REQUERIMENTO DE COMISSÃO n° 	sa l 
Solicitação relativa a: 

(1---) Pedido de Informação, encaminhado por meio da Mesa 

) Solicitação de Estudo Técnico à Consultoria Legislativa 

) Envio de Ofício 

) Juntada de Documentos 

) Apresentação de Indicação de autoria da Comissão 

) Apresentação de Moção de autoria da Comissão 

) Outros tipos: 	  

A Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário deliberou por: 

) alterar oralmente as características da solicitação aprovada. 

) adiar a apreciação do requerimento. 

) rejeitar o requerimento. 

) aprovar o requerimento. 

) outros: 	  
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